

# AIEP se lució con desfile de cuerpos pintados

**PRESENTACIÓN.** *Alumnos de la Escuela de Estética fueron los encargados de crear los diseños, que sacaron aplausos entre el público asistente.*

Con la finalidad de concluir el módulo de caracterización y maquillaje corporal de su carrera, y a manera de rendir su examen final, los alumnos de la Escuela de Estética de AIEP Temuco, realizaron recientemente en el hall del instituto, la segunda versión del desfile "Criatura Fantástica", que consistió en una muestra de cuerpos pintados, donde diversos modelos se lucieron con creaciones originales y

creativas.

Según Pilar Beltrán, jefa de la Escuela de Estética de AIEP Temuco, "esta actividad se organizaba antiguamente en el instituto, pero con la pandemia se dejó de hacer y el año pasado se retomó con gran éxito. El objetivo principal es que los estudiantes pongan en práctica sus conocimientos aprendidos en la carrera, es un trabajo arduo, de por lo menos 6 horas para que el público lo termine

disfrutando sólo en un par de minutos. Ellos ponen todo el conocimiento aprendido en su semestre".

La académica agrega que "la verdad es que siempre estamos orgullosos de los estudiantes, siempre se lucen con nuevas figuras creativas. Estas instancias logran sacar un potencial que ni ellos mismos conocían y esto los anima a ir por más, a darse cuenta que son capaces de lograr grandes cosas".

COMUNICACIONES AIEP



EL DESFILE DE CUERPOS PINTADOS FUE MUY APLAUDIDO POR EL PÚBLICO ASISTENTE.